

Del 10 al 15 de marzo en la I Semana del Consumidor

EL AYUNTAMIENTO FOMENTA ENTRE LOS VECINOS EL CONSUMO RESPONSABLE

- El consistorio repartirá, con motivo del Día Mundial del Consumidor, 1.000 ejemplares de “Juega Reciclando”, un libro que recoge los diseños e imágenes de juguetes fabricados por 300 escolares con material reciclado.
- Entre las actividades, destacan una charla-coloquio sobre eficiencia energética en las PYMES y la Casa Eficiente de Unión FENOSA.

Vva. de la Cañada, 6 de marzo.- El alcalde, Luis Partida, ha presentado hoy la I Semana del Consumidor, acompañado por la directora general de Consumo de la CM, Carmen Martínez de Sola y el concejal de Consumo, Jesús Fernando Agudo Sánchez. La iniciativa, en la que colabora la CM y Unión Fenosa, tiene como principal objetivo concienciar a la población de la importancia que tiene el consumo responsable para las generaciones futuras y el medio ambiente.

“Entendemos que el consumo responsable empieza por observar, día a día, nuestro comportamiento como consumidores. Depositar cada residuo en su correspondiente contenedor, utilizar el transporte público, usar un carrito en vez de múltiples bolsas de plástico para llevar la compra o perlizadores para reducir el caudal de agua en los grifos... Son actuaciones sencillas que reducen el consumo, fomentan el ahorro energético, una reducción del importe en las facturas del hogar y lo más importante, ayudan a proteger nuestro medio ambiente”, destacó el regidor quien invitó a los vecinos a participar en la I Semana del Consumidor y agradeció la colaboración de los centros educativos villanovenses en la iniciativa.

Para todos los públicos

La I Semana del Consumidor, del 10 al 15 de marzo, ofrece actividades para todos los públicos. Para emprendedores y empresarios, se ha organizado una charla-coloquio sobre el índice de eficiencia energética en las PYMES. Los escolares de



Infantil y Primaria aprenderán, con el “El Show de los payasos Claje y Reci”, qué es y para que sirve reciclar. Por otro lado, los alumnos de Secundaria participarán en una charla-coloquio cuyo argumento principal será cómo ayudar a la energía a hacer bien su trabajo.

“Tu ahorro cuida el medio ambiente” es el título de la charla-coloquio dirigida a la población adulta. A esta actividad, se suma La Casa de Unión FENOSA, del 13 al 15 de marzo. La Casa, que reproduce las distintas estancias de un hogar (cocina, baño, salón y dormitorio), estará ubicada en el C.C. La Despernada. Durante el recorrido, de 15 minutos aproximadamente, los vecinos descubrirán trucos fáciles y sencillos como por ejemplo, evitar el consumo fantasma de los electrodomésticos (modo “stand by”), la conveniencia de tener en cuenta la "etiqueta energética" o el uso de bombillas incandescentes- para conseguir una mayor eficiencia energética y reducir el importe mensual de facturas como la de la luz y el gas.

Día Mundial del Consumidor

El sábado, 15 de marzo, para celebrar el Día Mundial del Consumidor se inaugurará la exposición titulada “Dale vida a tus basuras. Fabricamos objetos”, que reúne los trabajos realizados por los alumnos de las Escuelas Infantiles con distintos residuos sólidos urbanos (tetrabrik, plásticos, papel, etc.) así como la exposición que lleva por título “Juega Reciclando”. Esta última reúne los diseños realizados por alumnos de Educación Primaria en los que se muestra, paso a paso, como fabricar un juguete con material reciclado.

Ambas iniciativas, en las que han participado un total de 300 escolares villanovenses, tenían como objetivo fomentar la creatividad y la imaginación de los más pequeños. Todos los trabajos se han recogido en el libro titulado “Juega reciclando”, del que se han editado 1.000 ejemplares para distribuir entre el público asistente. Junto con las exposiciones, se han organizado distintos talleres de consumo para la población infantil, de 10:00 a 14:00 horas, en el C.C La Despernada.

